3.9.24 Barfuss Brauerei

Bürgler Gwerbler zu Gast bei der Barfuss Brauerei

Ein herrlicher Spätsommerabend im Biergarten – schöner konnte die Kulisse für den Besuch bei der Barfuss Brauerei nicht sein. Eine aufgestellte Gruppe Bürgler Gwerbler freute sich über die Einladung von Karin und Brian Patton zu einem weiteren Mitglieder-Anlass in der Reihe "Gwerbler zeiged sich". Die Barfuss Brauerei, seit Juni 2024 in Bürglen ansässig, ist jüngstes Mitglied im Gewerbeverein.

«relax and have a beer» - unter diesem Motto stand der gemütliche Abend. Die kurzweilige Präsentation von Karin Patton, Inhaberin und Kreativkopf des Betriebs, vermochte die Gäste zu begeistern. Die engagierte Bier-Sommelière fesselte die Anwesenden mit ihren spannenden Ausführungen rund um die Geschichte der Bierbraukunst und auch mit ihrem Wissen um den Brauprozess. Gerne wurde auch die Möglichkeit hinter die Kulissen zu schauen genutzt.

Ein wichtigster Teil des Abends war natürlich die Bier-Degustation. So vielseitig wie die Geschmacksnoten der Barfuss Biere sind, so fantasievoll sind auch deren Namen. Pale moon, Sleeping bear, Hazy old man, Razz berry, Hopy passion. Dies sind nur einige aus der reichen Palette der Biere, die in der kreativen Brauerei hergestellt werden. Die Gäste waren sich einig: An diesem Abend konnte auch ein spezieller Ort für mögliche Firmen-Events kennengelernt werden. Karin Patton als engagierte Gastgeberin ist für viele Ideen offen.

Lockere Stimmung, tolles Bier, feine Brezeln, was will man mehr! Wir kommen gerne wieder!